

Monatsbericht Oktober Hort Zscherndorf

Herbstferien



Den Bericht
zu den
Herbstferien
gibt's zum
Nachlesen auf
unserer Seite.



Woche 14.10 - 18.10

Dienstag 15.10 Am Dienstag wurde das Experiment "Magischer Schleim" mit Frau Zander durchgeführt. Die Kinder waren begeistert und hatten viel Spaß dabei, ihre eigenen Schleimkreationen zu gestalten. Es war eine lehrreiche und unterhaltsame Erfahrung, die die Kreativität der Kinder förderte und ihnen gleichzeitig die Grundlagen von Chemie und Physik näherbrachte. Die strahlenden Gesichter und das Lachen der Kinder zeigten, wie viel Freude ihnen das Experiment bereitet hat.



Donnerstag 17.10 Am Donnerstag stand unser Sporttag auf dem Programm. Frau Vogts brachte die Kinder nach draußen, wo sie gemeinsam Brennball und Zwei-Felder-Ball spielten. Alle waren voller Energie und hatten viel Freude an den sportlichen Aktivitäten. Es war ein großartiger Tag, der Teamgeist und Bewegung förderte. Insgesamt war es eine spannende und aktive Woche, in der die Kinder viel Neues ausprobierten und viel Spaß hatten!

Woche 21.10 - 25.10

Montag 21.10 Heute gab es Nudeln fein, mit Tomatensauce obendrein. Am Montag, den einundzwanzigsten, war das Essen eines der besten! Die Zwiebeln brieten wir im Nu, und alle Kinder halfen fleißig zu! Drei bis Vier von klein bis groß, die Freude war dabei ganz groß. Doch Öl, das hatten wir vergessen, so nahmen wir Bratbutter stattdessen. Und schließlich war das Mahl perfekt, die Tomaten-Sahne Sauce hat uns gut geschmeckt!



Mittwoch 23.10 Heute stand unser traditioneller Aschenputtel-Tag auf dem Programm. Die Kinder schnappten sich eifrig Lappen und Wassereimer, um den Hort auf Vordermann zu bringen. Mit viel Elan und Teamgeist haben sie geputzt und für eine saubere Umgebung gesorgt. Es war nicht nur eine gute Gelegenheit, Verantwortung zu übernehmen, sondern auch ein großes Vergnügen!



Woche 28.10 - 30.10

Dienstag 29.10 Heute hieß es „Sport frei“. Wir haben Feuer, Wasser, Sturm gespielt und da Halloween vor der Tür steht, gab es eine Halloween - Edition. Deshalb hieß es Geist, Kürbis, schwarze Katze usw. Zuallererst wurden die neuen Kommandos besprochen und schon ging es los. Alle Kinder rannten im Kreis und hörten auf die Kommandos, die ihnen zugerufen wurden. Die Kinder verwandelten sich in Kürbisse, Zombies, schwarze Katzen und kleine Geister. Danach übernahmen die Kinder die Kommandos. Alle Kinder hatten sichtlich ihren Spaß, und es war ein voller Erfolg.



Mittwoch 30.10 Spuren des Schreckens: Die verfluchten Handabdrücke

In einem schaurigen Halloween-Experiment haben die Kinder ihre blutigen Handabdrücke hinterlassen. Mit einer Mischung aus Wasser und Backpulver tauchten die Kinder ihre Hände ein. Mithilfe von Kurkuma und Desinfektionsmittel entstanden gruselige, rostrote Flecken, die wie verwischtes Blut aussehen.

